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教育委員会会議の概要（令和３年６月臨時会） 
 

◆ 日   時 令和３年６月７日（月）午後６時００分から午後６時１７分まで 

◆ 場   所 教育局 第１会議室 

◆ 出  席  者 

教 育 長 福 田  洋 之 出席 

委員・教育長職務代理者 花 渕  浩 司 出席 

委   員 里 村  正 治 出席 

委   員 阿子島  佳美 出席 

委   員 梅 田  真 理 出席 

委   員 川 又  政 征 出席 

委   員 後藤  由起子 出席 

 

◆ 会議の概要 

 

１ 開     会 

 

 

２ 議事録署名委員の指名  阿 子 島  委 員 

 

 

３ 付 議 事 項 

第 10 号議案  令和４年度使用の仙台市立義務教育諸学校教科用図書の採択方針について 

（教育指導課長 説明） 

資料に基づき説明 

 

里 村 委 員 タイトルには「令和４年度」とあるが、資料の中の小学校及び中学校用教科書の採

択についてという部分には「令和３年度」と記載があり、どちらなのかがわかりづら

い。 

        また、昨年に中学校の教科書採択をし、一昨年に小学校の教科書採択をしたが、資

料では１年のずれについて触れられていないことについて、質問をしたい。 

教育指導課長 資料の中に「令和３年度」という記載があるが、これは「令和４年度に使用する」

教科書を「令和３年度に採択する」という意味である。 

        また、昨年と一昨年にそれぞれ教科書採択を行ったが、一度採択したものは４年間

使用するということが、義務教育諸学校の教科用図書の無償措置に関する法律で定め

られていることから、ずれに関する表記はしていないものである。 
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原案のとおり決定 

 

 

第 11号議案  臨時代理に関する件について 

（市議会の議決を経るべき事案に係る市長への意見の申出 

〔令和３年度教育予算について〕） 

（総務課長 説明） 

資料に基づき説明 

 

里 村 委 員 減額補正を行うということは、予定した事業を行わずに予算を戻すということだと

思うが、令和３年度予算は年度末まで変動し得ると思うので、今回の減額との関係に

ついて伺いたい。 

総 務 課 長 歳出予算の減額について、予算に計上した目的以外での使用は一定の制約があるた

め、必要が生じた際には、改めて財政局と協議をして予算を増額するという対応を図

ることとしている。今回、現時点で見込まれる不用額については、全市的な財源確保

の取組みとして、減額するものである。 

後 藤 委 員 減額の対象となった事業について、今年度は仕方のないことだが、子どもたちも楽

しみにしているため、来年度は復活していただけるようお願いしたい。 

 

原案のとおり承認 

 

 

４ 閉     会 


